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學生議會議長李彥德當選 
學生新聞

 

【記者陳泊村報導】新任學生議會正副議長於上週選出，由電機四李彥德當選議

長（圖右，陳震霆攝），副議長則是統計二張博欽（圖左）。面對學生議會逐漸式微

的窘境，李彥德希望能夠讓同學多多認識議會，並且加強與學生會的溝通互動。

 

 

 

　學生議會主要之一的功能為監督學生會，以及審計學生會預算。過去雙方在合作上

，時有不和諧之情事，導致相互攻擊。李彥德有心改善彼此關係，因此他將加強與學

生會的溝通，並且增加彼此之間的互動。張博欽則認為，他與學生會長吳宗憲為國中

同窗，在本是舊識的關係之下，相信此屆學生議會和學生會在溝通上會比過去來得好

。

 

 

 

　學生議會在過去一年，議員出席率過低，導致開議會時，常因為人數不足而流會。

對於這些問題，新上任的李彥德表示，為了改善議員出席率，本學期將建立出席制度

，出席議會未達到一定次數，將不得獲頒議員聘書。他希望議員多多出席議會，否則

人數未達到二分之一出席率，將無法審理學生會活動之預算。

 

 

 

　本期學生議員選舉應選四十一名，但年中與學生會正副會長選舉時，只有九人登記

參選，雖然全數當選，但事後未補選，導致目前議會只有三十位議員，僅剛好跨過議

會成員需至少有三十人的門檻。面對目前議會乏人問津的情況，李彥德認為，學生自

治風氣不夠，或是對於議會組織結構及功能不甚了解，可能是大家無心參選議員的原

因。

 

 

 

　為了讓同學們了解議會在做些什麼事情，李彥德計畫將在日後開議會時，開放同學

觀看開會過程，藉此讓大家了解議會之功能，感受學生自治風氣的魅力。年底又將選

出新任議員，李彥德呼籲對學生自治事務有熱忱的同學，可以投身選戰，體會當學生

議員的經驗。
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